

BOLETÍN No. 789 ->>

Las alergias deterioran mucho el estilo de vida, generando ausentismo escolar y rendimiento laboral: Salinas Miralles.

Desarrollo de tratamientos que prevengan todo tipo de alergias basados en formulas lácteas y proteínas.

La mayoría de las alergias se desarrollan en edades tempranas y por cuestiones relacionadas a la carga genética, por lo cual, es importante que durante los primeros años de vida, se comience a administrar tratamientos que ayuden a prevenir o disminuir futuros síntomas que sean desarrollados por alergias y esto pueda deteriorar el estilo de vida de las personas; manifestó Eva María Salinas Miralles, investigadora del Departamento de Microbiología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quién encabeza un estudio sobre el desarrollo de tratamientos para prevenir alergias a través de productos naturales derivados de la leche.

Salinas Miralles indicó que el estudio que se encuentra desarrollando, busca prevenir las manifestaciones originadas por el asma, la urticaria, las alergias sistémicas y la anafilaxia, las cuales, mencionó que son padecimientos que deterioran en gran medida el estilo de vida de las personas, generando ausentismo escolar y un bajo rendimiento laboral.

En este sentido, expresó que los tratamientos preventivos conformados por productos naturales, como lo son suplementos alimenticios, proteínas, complementos alimenticios y formulas lácteas, han disminuido de manera considerable las manifestaciones clínicas durante el trabajo experimental aplicado a ratas, donde los niveles de los síntomas alérgicos disminuyeron en un 80%, la urticaria en un 50%, así como el proceso inflamatorio y anafilaxia se redujo en un 30% después de haber sido aplicado el tratamiento.

Asimismo, la investigadora del Departamento de Microbiología de la UAA comentó que a partir del trabajo experimental realizado con ratas, se espera que en un plazo aproximado de 2 años, se pueda iniciar este tratamiento con humanos, teniendo en mira resultados muy semejantes a los obtenidos de manera previa y con una respuesta favorable para que pueda ser aplicado

Finalmente, Eva María Salinas Miralles reiteró la importancia de aplicar estos tratamientos preventivos en edades tempranas para mejorar la calidad de vida de las personas, y evitar el desarrollo de enfermedades que puedan mermar sus capacidades físicas, mentales, laborales y educativas.

